

## **Freunde aus den anderen Ländern**

Ich möchte mein Leben mit einer technischen Richtung verbinden, so der Besuch der MINT-Akademie mir die Möglichkeit gab, neue Kenntnisse in diesem Bereich zu erlangen.

In diesen 10 Tagen habe ich neue Kenntnisse über MINT-Themen gewonnen. Der Besuch der MINT-Akademie hat mir geholfen, das Niveau der deutschen Sprache zu erhöhen. Darüber hat mir die Teamarbeit mit anderen Jugendlichen an verschiedenen Aufgaben meine Kommunikationsfähigkeiten zu verbessern geholfen. Die Atmosphäre im Team war wunderbar. Wir haben Freunde aus anderen Ländern.

Maksim Kuznetsov

PASCH-Schule Nr. 1502 Moskau, Russland